

DEPORTES | Tenis de Mesa

El Cajasur se garantiza la semifinal de la Liga

La escuadra prieguense consigue dos nuevas victorias en la concentración celebrada en Burgos.

Redacción

Lunes 24 de mayo de 2021 - 12:24



El Cajasur cumplió con el segundo objetivo de la temporada. Su victoria sobre el CER L'Escala en la concentración celebrada en Burgos le ha proclamado como campeón del Subgrupo 1 de la Superdivisión a falta de dos partidos, que serán en Priego de Córdoba.

Por lo tanto, el equipo de Luis Calvo se ha garantizado quedar exento de la primera ronda del play off por el título que se disputará entre los días 12 y 13 de junio en la sede de Antequera.

Además, lo hizo en un partido que quedará para el recuerdo en la historia del club. Y es que el palista austríaco Robert Gardos disputó sus primeros dos puntos con la camiseta del representativo de la Subbética cordobesa.

Previamente, el sábado conseguía una trabajada victoria ante el Alicante, en un partido que no comenzó bien, ya que Lorentz sorprendió con un 0-3 a Kosiba, si bien es cierto que todos los parciales fueron ajustados. En todo caso, un toque de atención para el Cajasur que supo reaccionar bien de la mano de sus Carlos. Porque Caballero se impuso por 3-1 a Lillo y Carlos Machado, muy seguro, firmaba un 3-0 ante Zibrat.

Podía parecer que el partido se había reconducido y que el Cajasur tendría un final plácido. Sin embargo, se topó con un Alicante insumiso y que le llevó al extremo para conseguir los puntos. Kosiba se desquitó del primer partido ante Lillo, pero agotando el punto hasta la quinta manga. Por lo pronto, el Cajasur ya aseguraba el empate.

Y después Machado y Lorentz repitieron otro gran partido. El prieguense consiguió adelantarse por 2-0, pero el jugador del Alicante respondió. La primera opción de cerrar el partido para el Cajasur dependía del quinto set. Y ahí Machado sacó a relucir toda su experiencia. Ganó y dejó al equipo a las puertas de las semifinales, algo que se conseguiría en la matinal del domingo tras vencer al CER L'Escala.

Precisamente, el último fichaje del Cajasur, el austríaco Robert Gardos, fue el encargado de abrir fuego contra Hachard, a quien se impuso por 3-0. Desde luego, no había mejor forma de debutar. Siguiendo su estela, Kosiba tampoco tuvo complicaciones para derrotar a Tauler por 3-1.

Con esa desventaja, el CER se echó en manos del egipcio Ahmed, quien supo reaccionar para meter a su equipo en el partido tras imponerse por 0-3 a Carlos Caballero. Y prueba de ello es que los partidos que cerraron la contienda fueron tan duros que necesitaron de cinco mangas cada uno, Hachard fue el primero en medir la resistencia de Kosiba, pero el magiar aguantó el tipo para vencer por 3-2. Después, el destino deparaba un excitante Gardos-Ahmed, que resolvió en el quinto juego para propiciar una victoria que exime al Cajasur de disputar los cuartos de final de la competición.

La próxima semana se depurarán los cruces y posibles caminos del equipo de Priego de Córdoba hasta su séptimo título de Liga.